

# Tarot Studium: die weisen Botschaften

Auf dem Weg zur eigenen Intuition ist Tarot eine grosse Hilfe. Die Karten spiegeln wider, was man wirklich will, was die eigene Bestimmung ist und wozu einem die Intuition ermutigt. Gleichzeitig können sie zeigen, wie der mögliche Ausgang aussehen könnte, wenn man verschiedene Wege in Erwägung zieht.

Natürlich sollte niemand sein Schicksal vom Kartenlegen abhängig machen, doch kann es eine hervorragende Orientierungshilfe sein, wenn man als Fragender scheinbar den Überblick über die eigene Situation verloren hat. Durch das Kartenlegen kann man den eigenen Lebensweg und die eigene Bestimmung erkennen anstatt weiterhin krampfhaft zu versuchen derjenige zu sein, den andere gerne aus einem gemacht hätten.

Einmal im Monat vertiefen wir eine Karte unter den Aspekten Symbolik, Archetyp, Qualität, Haltung, Farbe und verbinden sie mit erprobten Tools des Coachings und der modernen Psychologie.

**Zeiten: 19h - 21h**

**Das aktuelle Datum und die Karte des Monats sind auf der Homepage erwähnt.**

**Kosten: CHF 60.— (cash oder via Twint).**

**Anmeldung erwünscht!**